

AKWABA - 2023-07

Desde el Hogar Akwaba en Costa de Marfil, Narcís, Pilar y Úrsula envían un cálido saludo. Su viaje hasta allí fue sin contratiempos, y desde su llegada, se han sumergido en diversas actividades que buscan mejorar la calidad de vida de los niños que residen en el hogar y de aquellos y aquellas que acuden al hogar provenientes de familias desfavorecidas del pueblo para estudiar.

Una de las tareas principales que han asumido es la colaboración en las obras de renovación del hogar. Han dedicado su esfuerzo y habilidades para mejorar la cocina, que antes se encontraba en un estado deteriorado e infuncional debido a su antigüedad. Con cada pincelada de pintura y cada detalle en la remodelación, están contribuyendo a crear un espacio más acogedor y adecuado para atender a los pequeños.

Además, han participado activamente en la construcción de un APATAM, un espacio de aprendizaje y recreación para los niños del hogar. Este lugar se convierte en un rincón de conocimiento y juego, en el que los pequeños podrán desarrollar sus habilidades y potencialidades.

Pero su labor no se limita solo a las obras. Cada día, comparten momentos significativos con los niños que viven en el hogar, llenando de sonrisas y alegría sus días. Juegos, risas y conversaciones han estrechado los lazos entre los voluntarios y los pequeños, creando una conexión especial que trasciende fronteras.

Adicionalmente, dedican parte de su tiempo a ayudar en la preparación de clases para aquellos niños y niñas desfavorecidos del pueblo. Con paciencia y dedicación, colaboran con el equipo educativo local para asegurar que estos niños reciban una educación que les brinde oportunidades para el futuro.

La experiencia en el Hogar Akwaba está siendo enriquecedora y significativa para Narcís, Pilar y Úrsula. Su compromiso con el bienestar de los pequeños se refleja en cada acción que realizan. Cada día, se levantan con la esperanza de poder contribuir al desarrollo y felicidad de estos niños, con la certeza de que, aunque su estancia sea temporal, el impacto de su labor perdurará en los corazones de quienes han tenido la fortuna de conocerlos.

Con el corazón lleno de gratitud nos mandan los mejores deseos,